

Provechosa gira por China de equipo cubano de baloncesto varonil



Baloncesto cubano

La Habana, 17 jul (ACN) La selección masculina cubana de baloncesto cumple por estos días una provechosa gira de preparación por China, con vistas al torneo clasificatorio para la Copa América del próximo año 2025.

Dalia Henry, presidenta de la Federación de ese deporte en Cuba, señaló a la prensa que en un certamen celebrado en Hangzhou, los representantes de la Isla conquistaron el título.

Después en un evento similar en Suzhou se ubicaron en la segunda posición, al caer frente a un plantel del Estados Unidos en la final con marcador de 68-74.

Junto a esos dos elencos participan, además, colectivos del circuito profesional chino y otras selecciones como la de Italia.

Para el próximo día 18 se prevé el inicio de otra competencia en la región de Nantong, lo que servirá aún más de fogueo para los baloncestistas cubanos, en especial de los de menor experiencia internacional.

En febrero último, en el coliseo de la Ciudad Deportiva, de esta capital, la selección nacional de básquet alcanzó un triunfo histórico de 81-67 ante su similar estadounidense, en el partido de vuelta del torneo clasificatorio de la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), para la AmeriCup 2025 que acogerá Managua, Nicaragua.

Desde los Juegos Panamericanos de Cali 1971, un equipo de Cuba no podía ganarle a uno de EE.UU., cita en la que se impusieron 73-69, en lo que era hasta ese momento la única victoria de los representantes de la nación caribeña con 22 derrotas.

En ese certamen clasificatorio de la FIBA, el plantel cubano tiene balance de un éxito y un revés, sufrido en su debut con marcador de 79-100 como visitante frente a los propios norteamericanos en el tabloncillo de la Silver Spur Arena, ubicada en el Condado de Osceola, Florida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/360287-provechosa-gira-por-china-de-equipo-cubano-de-baloncesto-varonil>



Radio Habana Cuba